



3003 Bern
GS-UVEK

POST CH AG

Frau
Christine Gross
Kirchweg 1
3038 Kirchlindach

Bern, 20. Juli 2020

(oh. 21.07.20)

Sehr geehrte Frau Gross

Besten Dank für Ihren Brief und für Ihren Vorschlag, eine nationale Anti-Littering-Kampagne durchzuführen.

Das achtlose Wegwerfen von Abfall stört auch mich. Littering belastet Böden und Gewässer; so etwa mit Plastik. Wir müssen Gegensteuer geben – zum Beispiel mit der regelmässigen Reinigung von öffentlichen Flächen. Dafür sind allerdings Kantone und Gemeinden zuständig.

Das Parlament hat kürzlich die Motion «Wirksame Massnahmen gegen Littering» von Nationalrat Jacques Bourgeois angenommen. Der Bund wird nun zusammen mit den Kantonen prüfen, wie wir die Kantone unterstützen können. Dabei dürfte voraussichtlich auch die Thematik einer nationalen Sensibilisierungskampagne gegen Littering zur Sprache kommen.

Wichtig ist auch, dass wir das Übel an der Wurzel packen, dass wir also die Abfallmenge reduzieren und Abfall wenn immer möglich umweltfreundlicher gestalten. Das Bundesamt für Umwelt ist daran, hierzu Massnahmen zu erarbeiten.

Freundliche Grüsse

Simonetta Sommaruga
Bundespräsidentin